

## Calendario litúrgico

- Día 02: **SAN FRANCISCO DE PAULA.** Ermitaño y fundador de los Mínimos en Calabria. Célebre por su austeridad de vida.
- Día 05: **SAN VICENTE FERRER.** Presbítero de la Orden de Predicadores. Predicó a pueblos innumerables el Evangelio de la penitencia y la venida del Señor.
- Día 06: **DOMINGO V DE CUARESMA.** «Yo soy la resurrección y la vida».
- Día 07: **SAN JUAN BAUTISTA DE LA SALLE.** Presbítero. Se dedicó en Francia, a la instrucción humana y cristiana de niños, en especial de pobres. Instituyó la Congregación de Hermanos de las Escuelas Cristianas.
- Día 11: **SAN ESTANISLAO.** Obispo y mártir. Rigió la Iglesia de Cracovia. Defensor de la humanidad y costumbres cristianas.
- Día 13: **DOMINGO DE RAMOS EN LA PASIÓN DEL SEÑOR.** «Bendito el que viene en nombre del Señor».
- Día 17: **JUEVES SANTO DE LA CENA DEL SEÑOR** (Preámbulo del Triduo Pascual) «Los amó hasta el extremo».
- Día 18: **VIERNES SANTO DE LA PASIÓN DEL SEÑOR.** (Primer día del Triduo Pascual). «Inclinando la cabeza, entregó el espíritu».
- Día 19: **SÁBADO SANTO DE LA SEPULTURA DEL SEÑOR.** (Segundo día del Triduo Pascual).
- Día 20: **DOMINGO DE LA RESURRECCIÓN DEL SEÑOR.** (Tercer día, cumbre y culminación del Sacro Triduo Pascual). «¿Por qué buscáis entre los muertos al que vive? No está aquí: HA RESUCITADO». «Él había de resucitar de entre los muertos».
- Día 27: **DOMINGO II DE PASCUA. DOMINGO DE LA DIVINA MISERICORDIA.** JORNADA DEL CLERO NATIVO. «Dichosos los que creen sin haber visto».
- Día 29: **SANTA CATALINA DE SIENA.** Virgen y doctora de la Iglesia. Ingresó en las Hermanas de la Penitencia de Santo Domingo. Se esforzó por asemejarse a Cristo crucificado. Dejó espléndidos documentos llenos de doctrina espiritual.

## Actividades parroquiales

- Jueves, 3:** a las 20.00 horas *charla cuaresmal.*
- Jueves, 10:** a las 20.00 horas *charla cuaresmal.*
- Viernes, 25:** a las 21,45 horas *adoración nocturna.*



## Cursillos de cristiandad

Tipo	Fecha
Cursillo mixto	3 al 6 de abril
Cursillo mixto	30 de abril al 3 de mayo



Lugar
Las Rosas
Las Rosas

## Bautizos

Santiago Rodríguez y Daniel Jodra

## Funerales

Javier Aznar Salinero, Andrés Martínez Rivas, Carmen Hurtado Hernández, Lola Salas,

# La Voz

Abril 2014

Número 201

PARROQUIA DEL ESPIRITU SANTO Y NUESTRA SEÑORA DE LA ARAUCANA. C/Puerto Rico, 29. 28016 Madrid. Teléfono 914 579 965

## La voz del párroco

“Tocar la carne de Jesús”

En los días de la Semana Santa los cristianos contemplamos con los ojos de la fe la carne de Cristo, desgarrada por nuestros pecados en la entrega de amor de la Cruz. Asimismo, nos llenamos de la alegría pascual al saber que su carne gloriosa es fuente universal de vida y de resurrección. Cada día, comulgamos su carne en la Sagrada Comunión, que transforma nuestra humanidad enferma y pone en ella la semilla de la eternidad. Pero además, -como nos recuerda insistentemente el Papa Francisco- estamos llamados a reconocer la carne sufriente de Jesucristo en cada uno de nuestros hermanos, especialmente en los más pobres y desvalidos. Cuando nos ejercitamos en las obras de misericordia acariciamos la carne de Jesús, cuya pasión continúa en los miembros sufrientes de su Cuerpo. Se cumple así lo que el Santo Padre denomina la “revolución de la ternura”.

## La voz del Papa

A menudo justificamos nuestro pecado descargando la culpa sobre los demás, como hicieron Adán y Eva. “Quizás el otro me ayudó, me facilitó el camino para hacerlo, ¡pero lo hice yo! Y con esta actitud de arrepentimiento somos más capaces de ser misericordiosos, porque sentimos sobre nosotros la misericordia de Dios, como decimos en el Padre Nuestro: “Perdona, como nosotros perdonamos”.

Esta frase: ¿‘Quién soy yo para juzgar a éste? ¡El corazón grande! Y el Señor lo dice: ‘¡No juzguen y no serán juzgados! Y ¿qué cosa se les dará? Les volcarán sobre el regazo una buena medida, apretada, sacudida y desbordante. Es la imagen de las personas que iban a recoger el grano con el delantal y estiraban el delantal para recibir más, más grano. Si tienes el corazón grande puedes recibir más”.

El corazón grande no condena, sino perdona, olvida porque Dios ha olvidado mis pecados. Agrandar el corazón. ¡Esto es bello!

(Homilía en Santa Marta, 17 de marzo de 2014)

## Orar con los salmos y cánticos (bíblicos)

SALMO 3

“Señor, cuántos son mis enemigos...”

El salmista percibe una absoluta desproporción entre él y sus perseguidores, y la primera palabra que pronuncia es «Señor». Pero los enemigos insinúan que el Señor no puede intervenir. Es la tentación de perder la fe. El justo permanece firme en la fe, y así encuentra la vida y la verdad.

Después desaparece la visión de los enemigos. El hombre ya no está solo, porque el Señor escucha el grito del oprimido y responde. Es la dialéctica de la oración y la clave de toda la historia de la salvación. El orante, incluso en medio del peligro y la batalla, puede dormir tranquilo, en abandono confiado. El miedo a la muerte está vencido por la presencia de aquél que no muere.

El Salmo concluye con la visión de la liberación del peligro y de la tentación. El Salmista concluye su oración con una frase que celebra al Dios de la vida: «De ti, Señor, viene la salvación y la bendición sobre tu pueblo».

Benedicto XVI. Audiencia general del miércoles, 7 de septiembre de 2011



## Comentario litúrgico

Evite la tentación de dejarse atrapar por las preocupaciones, los problemas, las tareas que tendrá que realizar cuando salga de la iglesia, etc. Todas esas cosas son rémoras que le impedirán estar centrado en lo que acontece en la celebración y en su diálogo personal con Dios. Procure dedicarle un tiempo de calidad a Dios para estar solamente pendiente de Él y de celebrar bien con la comunidad. Tenga la seguridad de que, si deja aparcados los problemas durante el tiempo de la celebración de la misa, cuando los retome lo hará de un modo mucho más eficiente y descansado. Dios es perfectamente capaz de ocuparse de nuestros problemas durante el tiempo de la misa. Pídale que lo haga para que usted pueda centrarse en la Eucaristía.

## La voz de los padres de la Iglesia

Corramos a una con quien se apresura a su pasión, e imitemos a quienes salieron a su encuentro. Y no para extender por el suelo, a su paso, ramos de olivo, vestiduras o palmas, sino para prosternarnos nosotros mismos, con la disposición más humillada de que seamos capaces y con el más limpio propósito, de manera que acojamos al Verbo que viene, y así logremos captar a aquel Dios que nunca puede ser totalmente captado por nosotros [...]

Nosotros deberíamos prosternarnos a los pies de Cristo, no poniendo bajo sus pies nuestras túnicas o unas ramas inertes, que muy pronto perderían su verdor, su fruto y su aspecto agradable, sino revistiéndonos de su gracia, es decir, de él mismo, pues *los que os habéis incorporado a Cristo por el bautismo os habéis revestido de Cristo*. Así debemos ponernos a sus pies como si fuéramos unas túnicas.

Y si antes, teñidos como estábamos de la escarlata del pecado, volvimos a encontrar la blancura de la lana gracias al saludable baño del bautismo, ofrezcamos ahora al vencedor de la muerte no ya ramas de palma, sino trofeos de victoria.

(San Andrés de Creta, *Sermón 9 sobre el Domingo de Ramos*)

## Para ver

**“Monuments Men”; dirigida por George Clooney; Intérpretes: George Clooney, Matt Damon, Bill Murray, John Goodman, Cate Blanchet.**

Un sacerdote católico y un militar británico intentan, en una iglesia de Brujas, salvar una bellísima Madonna de Miguel Angel. “¿Es usted católico?”, pregunta el sacerdote. “Esta noche, sí”, responde el militar”. Esta operación es una de tantas llevada a cabo por un reducido comando de expertos en arte, escultores y arquitectos de diversas nacionalidades – norteamericanos, franceses y británicos- que, en los estertores de la II Guerra Mundial, se propone recuperar todo el arte expoliado por los nazis, en el curso de la contienda, para crear “el museo del Führer” o para beneficio particular de los jerarcas. Una película que, con momentos muy emocionantes aun a falta de gran tono que conmueva íntimamente al espectador, es un espectacular discurso a favor de la belleza, de la creación artística y de sus raíces; en especial, las cristianas que son seña de identidad del hombre, de lo humano, frente a la bestialidad.

## La voz de los jóvenes



Del 21 al 23 de marzo, los novios de la parroquia tuvimos una convivencia, organizada por el COF “Betania” de la vicaría VI. Fue un momento para ser formados en los distintos ámbitos del noviazgo y el matrimonio: afectividad, vida en común, la oración, etc...



¡A Javier! Y para allá que nos fuimos. Entre el 14 y el 16 de marzo tuvo lugar la tradicional peregrinación al castillo de Javier (Navarra), donde tuvimos la oportunidad de rezar ante el famoso Cristo que está en la capilla familiar, donde San Francisco Javier rezó en su niñez. Allí presentamos todas nuestros deseos y promesas, las preocupaciones y esperanzas, y tuvimos muy presentes a aquellos que no pudieron compartir esta experiencia tan hermosa.

## La voz de la parroquia



Loreto Ruiz del Castillo forma parte del grupo de “Mother’s prayers” de nuestra parroquia.

LV: Loreto, ¿cuántas personas forman parte de vuestro grupo y con qué periodicidad os reunís?

LRC: Somos 12 doce personas y nos reunimos semanalmente los jueves.

LV: Cuéntame exactamente cuál es el objeto de vuestro grupo.

LRC: El objeto principal es que las madres recemos por los hijos. Tenemos un libro de oración que seguimos en nuestras sesiones, y es el mismo libro para todos los grupos alrededor del mundo. Se trata de orar en grupo y cada una va rezando en voz alta la parte que le toca

siguiendo el libro. En cada grupo se reza por todos los hijos de todas (alrededor del mundo), de tal manera que en cualquier hora del día sabes que hay alguien rezando por tu hijo. El primer fruto de la oración es la paz que da el depositar a nuestros hijos en las manos del Señor, ya que sabemos que Él siempre va a hacer lo mejor por ellos. La oración tiene una estructura que es igual en todo el mundo, y además de rezar por nuestros hijos, rezamos también por los sacerdotes (pues somos madres espirituales de ellos) por los nietos, por los ahijados...

LV: ¿Cómo surgió la idea de crear un grupo de “Mother’s prayers” en la parroquia?

LRC: La idea surgió a raíz de una charla que dio Verónica Williams, la fundadora, en Madrid. Fue en la parroquia de San Jorge y la idea nos entusiasmó. El fundamento era rezar por los hijos para cambiar el mundo a través de ellos. Pero no disponíamos de espacio en nuestras casas para hacer las reuniones así que hablamos con José Miguel para pedir que nos dejara un local la parroquia, y él accedió encantado. Empezamos a hacerlas en la capilla, pero al ampliar el horario de adoración del santísimo los jueves nos tuvimos que desplazar a una capillita que hay en los locales de la parroquia, que es donde nos reunimos actualmente.

## Semana Santa 2014. Celebraciones litúrgicas

† Domingo de Ramos de la Pasión del Señor.

*Santa Misa con procesión y bendición de ramos*, a las 13:00 h. Bendición de los ramos en todas las misas: 9:30 – 11:00 (en la Capilla), 11:30 y 19:30 horas.

† Lunes, martes y miércoles santo. (No hay Misa de 8:30)

† Martes santo.

*Misa crismal en la Catedral*, a las 12:00 h.

*Celebración penitencial comunitaria* a las 20:00 h.

† Jueves Santo de la Cena del Señor.

*Misa de la Cena del Señor*, a las 18:00 h.

*Hora Santa ante el Monumento*, a las 23:00 h.

† Viernes Santo de la Pasión del Señor. (Apertura del templo, a las 8:00 h.)

*Rezo de Laudes*, a las 9:30 h.

*Rezo del Vía Crucis*, a las 12:00 h.

*Celebración de la Pasión del Señor*, a las 17:00 h.

† Sábado Santo de la sepultura del Señor.

*Rezo del Santo Rosario*, a las 11:00 h

† Domingo de Pascua de Resurrección.

*Solemne Vigilia Pascual*, a las 23:00 h. del sábado.

Horario habitual de Misa de los domingos, excepto la Misa de 9:30 h que se suprime.

